
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 暖かい日が続いたと思ったら、寒波の影響で思わぬ大雪になり、除雪や見守り等地域や保護者の皆様にし

ていただいたお陰で安全に登校できました。ありがとうございました。 

さて、卒業まで、あとひと月となりました。今年は、コロナウィルス対策のため手洗い、消毒の成果もあ

ってかインフルエンザ流行の心配が今のところなく、子ども達は元気に過ごしております。赤屋っ子は１１

名の６年生の巣立ちに向けて、一緒に過ごす一日一日を大切に過ごしています。お世話になった６年生に感

謝の気持ちを伝えようと６年生を送る会を、また鼓笛隊引継ぎ式でリーダーのバトンを６年生から受け取

る準備を進めています。今年度の卒業生は第５０期卒業生になります。 

 

 

 

  

赤屋地区ではご存じのとおり、赤屋小学校創立５０周

年記念事業実行委員会が立ち上がり、地域をあげて今、

盛り上がりつつあります。今回は５０周年記念事業につ

いて紙面でご紹介させていただきます。 

まず、主な役職は、実行委員長 妹尾秀樹様、副実行

委員長 渡部あおい様、事務局長 小林勝則様です。発

起人であります赤屋ネットワークの会長 神庭純様、赤

屋交流センター館長 細田昇様、卒業生第１期から５期

の代表の方、そしてその中から記念式典担当 安達省吾

様、ＤＶＤ担当 三谷寿弘様、記念誌担当 野々村紀彦

様、その他赤屋ゆるキャラプロジェクト会長 小原宜克

様、赤屋小ＰＴＡ会長 松岡隆様、赤屋小学校で、実行委員

会を組織し、記念事業について計画を進めているところで

す。前回第３回の会合で各部より下記のような会議報告がありました。  

記念式典 ・記念式典 ・校歌合唱 ・タイムカプセル展示 

・講演会 ・神楽公演 

ＤＶＤ 記念ＤＶＤ制作 

・校歌等：小竹小、十年畑小、赤屋小、伯太中の校歌、アイラブ赤屋（歌と踊り） 

・思い出の写真、校舎や行事の映像 

記念誌 記念誌制作 ・カラー印刷 ・写真を多用 ・全戸へ配布 

 なお、記念ＤＶＤを制作するにあたり「最近の赤屋小学校の様子」ということで卒業式、入学式等学校の

行事にあわせ業者が来校し撮影します。ご承知おきください。このおめでたい大イベントを子ども達と教職

員、保護者、地域の皆様と一緒になって取り組んでいきたいと思います。ご支援・ご協力をお願いします。 
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〽安来 千軒 と気持ちの良い声が聞こえてきます。 

ふるさとクラブの先生は、安来節唄准名人 野村府美枝様と三味線大師範 川上博文様です。お世話にな

って今年で６年目となります。 

２月１７日が今年度最後のクラブでした。この１年間でとても上達しました。クラブの時間の最後に発表

をしました。石橋永麗成さんがリーダーとなってまとめてくれました。銭太鼓の所作が全員ピシッと揃って、

とてもかっこよかったです。三味線は大塚咲彩さん、田部夏帆さん、渡邊瑠那さんが安来節の前奏部分を発

表しました。実際にやってみると大変難しいのですが、心地よく弦をはじき素敵な演奏でした。「卒業して

しまうのはもったいないぐらい。」と講師先生に褒めていただきました。 

ご指導いただいたお二人のお陰で今年度もふるさとクラブ活動ができました。来年度も引き続きよろし

くお願いします。 

 

 

 

 

鼓笛隊活動の引継ぎ式を行いました。３～６年で演奏後、指揮

杖引継ぎ、そして２～５年で演奏をしました。６年生から熱いメ

ッセージをもらい、伝統の魂が引き継がれた式になりました。 

 

 

感動の鼓笛隊引継ぎ式 

ふるさとクラブ お世話になりました 

永麗成さんから隆愛

さんへ 

小竹小学校の資料を調べていたら鼓笛隊の結成について記事がありました。 

昭和41年、小竹にある鶴見橋の渡り初め式において初めて披露したようです。 



 

 

 

 

例年、伯太町内の５年生はサンレイクに泊まって宿泊研修を行っていますが、今年は新型コロナウィルス

感染症対策で、サンレイクの職員さんがわかさ会館へ来てくださって研修を行いました。半日の短い研修で

したが、子ども達は他校の児童とすぐに友達になりました。来年度の陸上大会や修学旅行でもまた会えるこ

とを楽しみにして帰りました。 

 

交流学習会 

川上 真穂 さん 

わかさ会館で伯太町内の５年生が集まって交流学習会がありました。初めの会の司会で、すごくきん

ちょうしました。でも、母里小の都藤先生に教えてもらってスムーズにできました。そして班に分かれ

て仲間づくりゲームをしました。班の人の名前を呼び合って名前を覚えるゲームです。同じ人の名前を

呼ばないように意識しました。（中略）終わりの会をしてみんなで記念撮影をしました。それが終わる

と仲良くなった友達からサインや一言メッセージをもらいました。同じ班の人に自分から話しかけるこ

とができたし、他の班の人からももらえたので良かったです。コロナの中だったけれど、交流学習会が

できて良かったし、友達の輪が広がって良かったです。また、どこかで会えたらいいなと思いました。 

交流学習会 

小原 歩 さん 

今日、交流学習会がわかさ会館でありました。交流学習は、伯太町の四校（安田小、母里小、井尻小、

赤屋小）で集まってやりました。ぼくの班は知っている人がいませんでした。だけど、安田小学校の○○

君が話しかけてくれたので仲良くなりました。ぼくたちの班は「仲間づくりゲーム」でみんなと仲良くな

りました。そして、「カプラ」をするときは、全員仲良くなって、協力してできました。来年の陸上大会

や修学旅行でもまた会いたいです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伯太町交流学習会 

ふるさとクラブ 



 

「へき地灯台（第55号）」という島根県へき地教育研究会が刊行している文

集に「赤屋小学校の魅力」と題して載せております。ご紹介します。 



 


